
『職業人インタビュー２』 

2022/3/1 

 

1年次は職業インタビューをした後その成果をパワーポイントにまとめます。私は、パ

ソコンを使うことが好きなのでプログラマーに興味があり「ジオテック情報システム」に

インタビューしてきました。パワーポイントにはなぜこの事業所を選んだのか、質問内

容、このインタビューで学んだこと、などを 10枚程度のスライドを作ります。 

また発表では、プログラマーのほかにも警察署、病院、自衛隊など様々な事業所のスラ

イドが見られました。スライドの色使いや文字、写真の配置、説明するときの話し方が個

性あふれていました。 

職業人インタビューは自分の将来を決める手助けになるので、つばさ総合高等学校に入

学したらこの行事に力を入れてほしいです。 
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